# اذاعة مدرسية عن الابتسامة مترجمة باللغة العربية

إن الابتسامة من أهم الأمور التي تبث السعادة والفرحة في نفس الأشخاص من حولك، لذلك من المهم أن نعلم الأطفال أهمية الابتسامة في وجوه بعضهم البعض، وأن ننشر تلك السمة الطيبة ما بين الطلاب حتى تعم المشاعر الطيبة بينهم، وفيما يلي نقدم اذاعة بالانجليزي عن الابتسامة مترجمة باللغة العربية بالمقدمة والخاتمة مكتوبة:

#### 1- مقدمة عن الابتسامة

You and God's most honourable messengers, our beloved and Prophet Muhammad, may He grant you peace, kindness, and his blessings. The smile is one of the easiest things that a Muslim can do to smile, just as the light that comes on the human face colours it with beauty, pleasure, happiness, and delight is one of the simplest things that a Muslim can do to smile.

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته، والصلاة والسلام على أشرف المرسلين حبيبنا ونبينا محمد أما بعد، معلمينا الكرام، زملائنا الأعزاء إن الابتسامة هي من أبسط الأشياء التي تدخل السرور إلى قلب المسلم، كما أنها هي النور الذي يظهر على وجه الإنسان ويرسمه بالجمال والابتهاج والسعادة والفرحة.

#### 2- فقرة القرآن الكريم عن الابتسامة

The lines from the Holy Quran that the student (....) recite to us are the greatest thing to begin today's radio segment:

خير ما نبدأ به فقرتنا الإذاعية اليوم هي آيات من الذكر الحكيم، تتلوها علينا الطالبة (....):

{حَتَّىٰ إِذَا أَتَوْا عَلَىٰ وَادِ النَّمْلِ قَالَتْ نَمْلَةٌ يَا أَيُّهَا النَّمْلُ ادْخُلُوا مَسَاكِنَكُمْ لَا يَحْطِمَنَّكُمْ سَلَيْمَانُ وَجُنُودُهُ وَهُمْ لَا يَشْعُرُونَ (18) فَتَبَسَّمَ ضَاحِكًا مِّن قَوْلِهَا يَحْطِمَنَّكُمْ سُلَيْمَانُ وَجُنُودُهُ وَهُمْ لَا يَشْعُرُونَ (18) فَتَبَسَّمَ ضَاحِكًا مِّن قَوْلِهَا وَقَالَ رَبِّ أَوْزِعْنِي أَنْ أَشْكُرَ نِعْمَتَكَ الَّتِي أَنْعَمْتَ عَلَيَّ وَعَلَىٰ وَالِدَيَّ وَأَنْ أَعْمَلَ صَالِحًا تَرْضَاهُ وَأَدْخِلْنِي بِرَحْمَتِكَ فِي عِبَادِكَ الصَّالِحِينَ} [النمل: 18 - 19].

#### 3- فقرة الحديث الشريف عن الابتسامة

The Messenger, may God bless him and grant him peace, instructed us to smile in the presence of others when we had completed hearing the words of God. The following is an honourable hadith that the student related to us:

بعد أن انتهينا من سماع آيات الله، يجدر بنا القول إن الرسول صلى الله عليه وسلم قد أمرنا بالابتسام في وجه الآخرين، ومع الحديث الشريف ترويه علينا الطالبة (....):

عن أبو ذر الغفاري رضي الله عنه قال الرسول صلى الله عليه وسلم: "تبسُّمُكَ في وجهِ أخيكَ صدقةٌ" [صحيح ابن حبان].

## 4- كلمة عن الابتسامة

Next, we'll talk about the teacher's smile, mentioning it as follows:

God's peace, kindness, and blessings be with you, our beloved pupils and respected principal. A grin has a profoundly beneficial impact on other people's spirits, and it is one of the most powerful tools that people use to approach and court others since childhood.

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته مديرنا الفاضل طلابنا الأعزاء إن التبسم في وجه الآخرين من أهم الأسلحة الفعالية التي يستخدمها الأفراد من الطفولة للاقتراب والتودد إلى الآخرين، كما أن للابتسامة تأثير إيجابي كبير في نفوس الآخرين.

Therefore, in order to receive the reward and reward, we must grin in other people's faces. The Prophet of God, may God bless him and grant him peace, reminded us that a Muslim's smile is an act of charity, and that Muslim would be repaid for it with tremendous goodwill and reward.

لذلك يجب علينا أن نبتسم في وجوه الآخرين حتى ننال الأجر والثواب فقد أخبرنا رسول الله صلى الله عليه وسلم أن الابتسامة في وجه أخينا المسلم صدقة ويؤجر عليها المسلم بالخير والثواب العظيم.

# 5- فقرة هل تعلم عن الابتسامة

With reason and the ability to articulate our thoughts, God Almighty differentiated us from other beings, and now with a paragraph Do you know with the student (....):

إن الله سبحانه وتعالى ميزنا عن غيرنا من الكائنات بالعقل والقدرة على التعبير عن مشاعرنا، والآن مع فقرة هل تعلم مع الطالبة (...):

- Did you know that a grin causes pleasant energy to be released in the hearts of others.
  - هل تعلم أن الابتسامة تحفز الطاقة الإيجابية في قلوب الآخرين.
- Did you know that smiling boosts the happiness hormone and creates happy sentiments in the heart.
- هل تعلم أن الابتسامة تزيد من هرمون السعادة، كما أنها تحفز المشاعر الإيجابية في القلب.

### 6- خاتمة للاذاعة المدرسية عن الابتسامة

As a result, our radio programme today has come to an end. We hope that we have made you joyful and that we have conveyed the value of a smile in spreading a pleasant mood in our spirits. Finally, we beg God to fill our hearts with joy and to write beautiful things for us.

هكذا نكون قد وصلنا إلى نهاية برنامجنا الإذاعي اليوم نتمنى أن نكون قد أسعدناكم، وأن نكون تمكننا من إيصال مدى أهمية الابتسامة في بث الروح الإيجابية في نفوسنا، وفي الختام نسأل الله أن يسعد قلوبنا ويكتب لنا الخير، والسلام عليكم ورحمة الله وبركاته.